



Agence du Cap
GROUPE IMMOBILIER

5 Pièces

144 m²

Réf. 2493

735 000 €

Les Issambres
Maison à vendre (83380)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Environnement verdoyant pour cette villa de 144m² env. Parfaitement au calme, composé pour la partie principale : d'un hall d'entrée, 2 chambres, une salle d'eau, un wc, un vestiaire invité, séjour avec cheminé, cuisine indépendante ouverte sur terrasse et Véranda . En rez de jardin : 1 chambre, une salle d'eau avec wc, chaufferie, un Débarras, une pièce avec coin bureau (63 m² env.) terrain en restanque offrant de nombreuses possibilités. Terrasses . Garage de 17 m² env. Abri voiture - expo sud ouest

Green environment for this villa of 144sqm approx. Perfectly quiet, composed for the main part: an entrance hall, 2 bedrooms, a shower room, a toilet, a guest cloakroom, living room with fireplace, separate kitchen opening onto terrace and veranda. On the garden level: 1 bedroom, a shower room with toilet, boiler room, a storage room, a room with office area (63 sqm approx.) terraced land offering many possibilities. Terraces. Garage of 17 sqm approx. Carport - south west exposure

AGENCE DU CAP

1 AVENUE DE LA JETEE - 83380 LES ISSAMBRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

